

Forums pour les joueurs

## Comment s'arrêter

Par Benjos Posté le 08/02/2023 à 14h31

Bonjour à tous,

j'étais un gros parieur en paris sportif, obstiné sur des paris précis (buts dans le match, buts mi-temps...),

Je me suis fais définitivement arrêter par l'ANJ, et pour l'instant ça marche bien.

Passé un délai de 2 mois, je ressens moins l'envie de parier.

Il faut absolument passer par là pour s'en sortir.

On ma toujours dis que l'agent qu'on gagne c'est seulement l'argent du boulot et non des paris.

Il faut toujours rebondir pour mieux repartir et essayé d'effacé légèrement le passé.

Mon dernier post datait de Nov 2022.

Bon courage à tous, et soyons toujours sur nos gardes.

### 1 réponse

---

Moderateur - 14/02/2023 à 17h10

Bonjour Benjos,

Merci pour ce retour positif, bravo pour ce succès d'ailleurs !

J'aurais tout de même une question pour vous : est-ce que vous avez essayé de comprendre pourquoi vous étiez devenu un gros parieur et quelle relation vous entretenez avec les jeux d'argent et de hasard ? Comment décrivez-vous cette relation ?

Merci,

Le modérateur.